

Niños de Algarrobo pintan mural que decora obra del "Quiero Mi Barrio"

Como parte de la intervención del Programa Quiero Mi Barrio del Ministerio de Vivienda y Urbanismo, y que ejecuta el municipio de Algarrobo, los vecinos y vecinas del sector oriente vivieron la esperada inauguración de una plazoleta Casino, la cual, será rebautizada tras una votación que realizará la comunidad junto a los profesionales de este programa.

La particularidad de este nuevo espacio público está en un mural que fue pintado por los niños y niñas de este sector de la comuna,



LA INAUGURACIÓN.

3183044
como una forma de involucrarlos en el aprovechamiento y cuidado del mobiliario, así como del renovado paradero, en el cual, chicos y grandes podrán esperar la locomoción colectiva.

La seremi Minvu, Belén Paredes, señaló que "esto es parte de la intervención que ya lleva más de dos años en la comuna de Algarrobo y es muy relevante porque esta es una obra de confianza, una obra que da punto inicial a una cartera de proyectos de infraestructura que han sido escogidos por la comunidad y que lo que hacen es recuperar los espacios públicos. Para nosotros, es un orgullo el programa Quiero Mi Barrio porque devuelve la posibilidad de la participación del tejido social". 🌟